



# あかまつ

令和 6 年度

第 4 8 号

令和 6 年 11 月 28 日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

## 警察署・消防署見学；〇年

11 / 25 (月)



25 日(月)に〇年生が社会科の授業の一環で、大仙警察署と消防署に見学に行きました。警察署では、パトカーに乗車したり、防犯グッズに触れたりしました。子どもたちは事故のない生活をしていく大切さをしっかり学ぶことができました。まちを守る仕事への感謝と憧れも抱くことができたようです。

消防署でも1秒でも早く現場に到着し、人の命を助けたり、守ったりするために様々な工夫や努力をしてくださっていることを実感しました。

どちらも危険な仕事ではありますが、強い使命感と誇りをもって仕事をしてくださっている警察官と消防士のことがひしひしと伝わってくる〇年フィールドワークでした。

## 校内授業研究会(生活)；〇年

11 / 27 (水)



27日(水)に生活科の校内授業研究会が行われました。〇年生がこれまで学んだことを生かしながら、「おもちゃフェスティバルのための手づくりおもちゃを作ろう」という時間です。

〇〇〇〇学年の子どもたちは、自分で考えたり、友達からのアドバイスをもとにグループで意見交流をしたりして、一生懸命活動していました。タブレットで録画をし、おもちゃの動きを確認しながら楽しいおもちゃでフェスティバルを盛り上げたい気持ちがあふれ出ていた時間となりました。協働する姿など、多くのよい学びを見ることができました。

